



Subaru

男声合唱団

ニュース No.314

'11. 08. 05

日暮れ霧あの隙間目指しわたしは



宗谷岬の高台から鶴が一羽飛び立とうとしています

西島やひでの「朝霧遊び」

「歓びのナーダム」ほかをレッスン…7月31日（日）…

□定例レッスン日の7月31日（日）は、珍しく乾さんの体操にはじまり、本並先生のヴォイストレーニングと指揮、静さんのピアノで、「歓びのナーダム」、「シルクロード」、「死んだ男の残したものは」、「天の火」、「壁の歌」最後に再び「歓びのナーダム」をレッスンしました。出席は、25名でした。



□「歓びのナーダム」は暗譜です！…「絵手紙コンサート」の初演をかわぎりに、合唱発表会へ向けて現在は仕上げの段階です。暗譜で指揮をよくみて生き生きしたステージを！

□「ヘイヘイヘイ」の3拍子のところは、舞台両端の2人と指揮者で「モンゴル；勝者の鷲の舞い」を踊ります！

からほりピースコンサート

- 8月6日（土）17時 ねむかホール集合
- 着替えて発声して、そろって「妙徳寺」に行きます。
- 「妙徳寺」出演17時30分
- ・死んだ男の残したものは ・なぜ
- 青シャツ、九条バッジ